



©SUSUMU.MATSUSITA.ENTERPRISE

広
報

地域安全ニュース くるしま

NO.524
発行所
今治地区防犯協会
今治警察署
電話 34-0110
FAX 31-7001

誰もが架空請求詐欺の標的に！



ちょっと待ったその電話！その訪問！



預金はありますか？
令和になったのでカードの交換をします！と、キャッシュカードを預かりに来た

携帯サイトの解約にはお金が必要ですプリペイドカードを購入してID番号を送信して下さい！

家にいくらある？
年金の調査です
還付金が受けられます
家族構成は？ e t c



架空請求詐欺やアポ電が急増しています！

アポ電とは、振り込め詐欺等の犯人がかけてくる予兆電話です。息子、警察官、市役所職員、金融機関職員になりすまして資産状況、在宅状況を確認して金品を要求したり、在宅時に押し入り強盗事件に発展することもあるものです。

留守番電話の活用を行ったり、不審な電話に出てしまったら、焦らず、悩まずに落ち着いて行動しましょう。

相談は **今治警察 34-0110**

絶対に連絡しないで！まずは相談！！

感謝状の贈呈が行われました！



令和2年3月12日、今治警察署にて架空請求詐欺の被害を未然に防止したとしてファミリーマート今治五十嵐店の田中 佑太さんに感謝状が贈呈されました。

NTT ファイナンスを名乗る特殊詐欺犯人から電話代の未納料金が30万円あるので5万円のウェブマネーを6枚購入するように騙されて来店した女性客の様子を不審に思い「何に使われますか」「詐欺である可能性が高いので警察に連絡した方がよい」と、声かけを行い特殊詐欺被害を未然に防止されました。



新入学生に防犯ブザーを贈呈しました!



今治地区防犯協会では、今治署管内の小学校に入学する1,050人に、今年度も、全国防犯協会連合会推奨品であるてんとう虫型防犯ブザー「あんしんてんとうくん」を購入し、学校を通じ配布を行いました。

防犯ブザーは、もしもの犯罪に遭遇したときに自分の身を守ってくれる大切なものです。新入学生のみなさんは、お父さんやお母さんと正常に動くか確認するとともに、使い方も一緒に確認しましょう。



子どもが犯罪の被害に遭わないために...

新学期が始まり、学校の登下校など「一人になる」こともあると思います。

「一人になったとき」に備え、子どもが自分で身を守るための知識や行動を身に付けさせましょう。



いかにすし

- い** 知らない人についてい**か**ない 
- の** 知らない人の車に**の**らない 
- お** **お**ごえでさ**け**ば 
- す** **す**ぐに**げ**る 
- し** おとなに**し**らせる 



愛媛の愛情ロック作戦実施中!

県内の自転車盗の認知件数は全刑法犯全体の約15%を占めています。その内、自転車盗被害全体の5割を占める学生の自転車の無施錠率は79%と極めて高くなっています。このような状況を踏まえ鍵かけ意識の向上と盗難防止を図るために無施錠の自転車の所有者から同意を得てワイヤーロックを施す「愛情ロック」と、鍵かけを呼びかけるチラシをハンドルやフレームに貼付する「愛情リング」を行う『愛媛の愛情ロック作戦』を県下全域で実施しています。



自転車の施錠を確実にいきましょう!